

# POLRI

## Polres Ciamis Kembali Apelkan Pasukan Penanganan Gangguan Kamtibmas Pasca Akhir Tahun 2025

Ciamis - [CIAMIS.POLRI.NET](http://CIAMIS.POLRI.NET)

Jan 4, 2026 - 14:21



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar kembali mengumpulkan para personel untuk melakukan patroli dalam rangka penanganan gangguan kamtibmas pasca momen Akhir Tahun 2025 atau Tahun Baru 2026. Mereka dikumpulkan untuk

diberikan arahan sebelum pelaksanaan tugas dilapangan memberikan kenyamanan untuk masyarakat. Terlihat para personel Polri berbaris rapih dan tertib di halaman Apel Makopolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (4/1/2026).

Para personel yang terlibat merupakan gabungan Satuan Fungsi Polres Ciamis Polda Jabar. Mulai dari Satuan Samapta, Reskrim, Res Narkoba, Lantas, Binmas, Propam, Humas, Bag Log, Bag Ops, hingga Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar. Dimana arahan pelaksanaan tugas Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) disampaikan Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Sujana, S.Pd., untuk memberikan kenyamanan masyarakat beraktifitas selama momen Libur Tahun Baru 2026.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Sujana, S.Pd., dalam arahnya menyampaikan ucapan terima kasih kepada personel yang telah hadir melaksanakan kegiatan. Untuk pelaksanaan KRYD setiap satgas baik Preventif, Preemtif, Gakkum, Ban Ops, untuk bersiaga melakukan KRYD di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar.

"KRYD ini dilakulan oleh seluruh personel, terutama para Satgas yang telah dibentuk guna menunjang pelaksanaan Operasi Lilin Lodaya 2025 tingkat Polres Ciamis. Dimana para satgas hadir untuk meminimalisir segala bentuk gangguan kamtibmas dan tindak kriminalitas di masyarakat," tutur Kopol Sujana.

"Ini semua merupakan upaya Polri didalam menjaga kondusifitas dan kenyamanan masyarakat beraktifitas selama momen Libur Nataru," ucap Kopol Sujana menegaskan.

Wakapolres Ciamis Polda Jabar turut berpesan kepada setiap personel untuk tetap siaga, on call dan memantu informasi terupdate. Tak lupa tetap menjaga kesehatan dan kebugaran guna pelaksanaan tugas Kepolisian melayani, melindungi dan mengayomi masyarakat bisa maksimal serta dirasakan langsung oleh masyarakat.

"Kami juga mengimbau kepada masyarakat yang beraktifitas menikmati libur Nataru untuk selalu waspada terhadap tindak kriminalitas dan gangguan kamtibmas lainnya. Laporkan apabila melihat potensi gangguan kamtibmas kepada Pihak Kepolisian terdekat ataupun layanan Call Center 110 sehingga dapat kami lakukan upaya deteksi sedini mungkin agar tidak timbul di masyarakat. Peran serta semua pihak nantinya akan membantu Kepolisian didalam terciptanya kondusifitas wilayah dan Harkamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar," kata Kopol Sujana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.